

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Adapun kesimpulan dalam penelitian ini adalah sebagai berikut:

1. Gambaran kedisiplinan siswa di SMP Integral Hidayatullah Kendari adalah kedisiplinan pada waktu mereka masuk ke sekolah sudah tergolong kategori baik yakni diaruskan hadir tepat pada pukul 07.30 Wita, para siswa disiplin dalam menjaga kebersihan kelas maupun sekolah secara keseluruhan, disiplin dalam memulai pembelajaran yang baik dengan diawali proses penanaman sikap religius, disiplin dalam proses pembelajaran di dalam dan luar kelas, serta disiplin dalam mematuhi tata tertib/peraturan sekolah.
2. Upaya kepala sekolah dalam membangun karakter disiplin siswa di SMP Integral Hidayatullah Kendari adalah dengan memberikan kesadaran kepada siswa, melaksanakan tata tertib/peraturan sekolah, memberlakukan sanksi bagi yang melanggar peraturan, melakukan pengawasan, meningkatkan kinerja guru, dan adanya keterbukaan pihak sekolah dan orang tua.
3. Adapun yang menjadi faktor pendukung dalam membangun karakter disiplin siswa di SMP Integral Hidayatullah Kendari adalah para siswa diasramakan di pondok pesantren Hidayatullah dimana pondok tersebut masih satu wilayah dengan sekolah, adanya kerja sama yang baik antara pihak asrama dengan sekolah dan proses pembiasaan disiplin siswa telah terbangun dimulai dari mereka bangun tidur sampai mereka tidur kembali. Adapun yang menjadi faktor penghambatnya adalah masih ada beberapa siswa yang melanggar, tidak

mengerjakan tugas, kurang motivasi dalam belajar, siswa yang belum terbiasa di asramakan maka akan sulit beradaptasi proses pembelajaran di sekolah dan perkembangan masa fuberitas mereka

## **B. Saran**

Adapun saran dalam penelitian ini adalah:

1. Kepala sekolah harus terus berkomitmen dan lebih giat dalam melakukan penegakan disiplin yang ada disekolah agar tercipta keamanan dan ketentraman dilingkungan sekolah.
2. Para dewan guru harus selalu berupaya memberikan contoh-contoh yang baik, serta memberikan motivasi dan inovasi kepada peserta didiknya agar lebih disiplin dan berperilaku yang sesuai dengan norma dan aturan yang berlaku.

